Virtual candidata del FAM descarta dejar el Senado

ANDREA BECERRIL Y GEORGINA SALDIERNA

La virtual candidata del Frente Amplio por México (FAM), Xóchitl Gálvez, sostuvo ayer que seguirá en el cargo de senadora del Partido Acción Nacional (PAN) y sólo pedirá licencia "cuando sienta que es necesario". Sostuvo que no considera poco ético usar la tribuna de esa Cámara, ya que el presidente Andrés Manuel López Obrador también utiliza su cargo con fines electorales para apoyar a "su candidata".

¿Qué quieren, que yo esté manca?, recalcó, en entrevista antes de ingresar al salón de plenos del Senado, donde intervino después en tribuna, a propósito del Día de la Mujer Indígena, sin que hubiera muestras de apoyo, de los legisladores del frente opositor, toda vez que Morena advirtió en la Junta de Coordinación Política, que no permitiría que Gálvez repitiera su actuación de la Cámara de Diputados, el pasado viernes en donde convirtió la instalación del Congreso en un mitin de campaña.

Durante la entrevista recalcó que seguirá en su escaño, toda vez que la ley electoral la obliga a solicitar licencia hasta la segunda quincena de noviembre y en esos casi dos meses y medio, como legisladora debe hacer "propuestas muy claras en materia de economía, de energía y de seguridad, porque el país se sigue hundiendo".